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№２０９４ 第２５回例会 ２００９．１．１５ 晴 

点 鐘：高島治雄 会長 

進 行：千葉一利 SAA 

ソング：我らの生業 

会長挨拶 

高島治雄 会長 

 

 年が明けたばかりですので目出度い話題をご紹

介しましょう。これは読売新聞の記事からですから

すでに、ご存知の会員もおいでかと思いますが、日

本で100歳を超える高齢者、この方々を百寿者と言

うそうですが、およそ 45 年前は 153 人、現在では

36,000人超、それが2050年の推計では、なんと 70

万人になると予測される。この増加率は、世界のトッ

プだそうであります。 

こんな事例も紹介されていました。岩手県釜石市

の 102 歳の男性は、99 歳からマスターズ陸上大会

に参加し、昨年は 100 歳以上の砲丸投げで 5M11

の世界新記録を出したと。これは特殊な人かも知れ

ませんが、この 10 年間で 65 歳以上の運動能力は

3～11 歳若返っているとのデータがあり、脳も使え 

ば使うほど活性化するのも事実のようです。 

 今までの長寿の最長記録は、フランスで 97 年に

亡くなったカルマン夫人122歳5ヶ月だそうでありま

すが、この夫人の生き方を研究しているフランスの

ロビン博士が、これから最も注目する国がある。そ

れは、フランスの 4．8倍のスピードで高齢社会に突

入している最長寿国ニッポンだと。その原因はどこ

にあるのか、家族関係か、社会構造か、文化的風

土か、それとも高度の医療技術なのか、食事なのか

と今年の4月から日本での共同研究を始めるそうで

あります。 

 いずれにしても、これから日本の多くの方々が長

く老後を生きてゆく事になりましょう。老化と共に好

むと好まざるにかかわらず体力、記憶力など低下し

てゆくことは避けられません。そんな中で、新しい長

寿社会での豊かなライフスタイルを作り出してゆく

若さを持ちたいものだと考えさせられました。 

 

会長報告 

 1）今月のプログラム説明 

 2）2 月 13 日(金)の IM の準備対応など、詳しくは

幹事報告にゆだねます 

 



幹事報告 

佐藤信泰 幹事 

 

１.ＩＭの出席者を本日最終確認させていただきます。

ホストクラブですのでガバナー補佐に充分協力し

たいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

2.(財)ロータリー米山記念奨学会の特別寄付領収

証を受領。回覧いたしますので累計額も含め参考

にして下さい。 

3.台南西区嘉義南区扶輪社及び木更津東 RC より 

週報受領。 

4.富津市国際交流協会より協会 TIMES 第 17 号受

領。 

5．例会変更 

木更津 RC 2 月 11 日（水）休会（定款 6-1-C） 

6．ガバナー事務所より下記機関からの資料受領。 

  （1）千葉県環境生活部 NPO活動推進課 NPO

事業室よりチラシ 3 枚 

  （2）財団法人麻薬・覚醒剤乱用防止センターよ

り冊子 2冊 

7．下期会費の納入をよろしくお願いいたします。 

 

年頭所感 

伊藤 一夫 会員 

 

 伊藤会員から、新手の商法？に対する、心構えと

対処方法を新年早々の体験談として説明していた

だきました。 

 

年頭所感 

白石 幸久 会員 

 

①上期会計報告 

会員減少の中、資金繰りに厳しいことがありまし

たが、会員の皆様の協力によりマイナスの資産を

後半に引き継がなくてすみました。 

②上期心に残ったこと 

Ｓ会員卓話の中で、人の運命について話され、こ

れを変えることができるとすれば、人々の日々の

生活の中で誠実さに比例していくと。 

③今日 15 日の日めくりカレンダー 

”心に罣礙なければ恐怖あること無し”心がしんと

静まり、こだわりやとらわれがない状態の下では

恐怖心はない。般若心経の中の一説である。 

④富津中央ロータリー活動 

財団法人米山奨学会について勉強していきたい

と考えております。 

今年も宜しくお願いいたします。 

 

年頭所感 

榎本守男 会員 

 



私は富津中央ロータリークラブに入会して早いも

ので２８年になります。年齢的に下から３番目だと思

っていましたが。先の例会で三井さんの年頭所感

の中で若いほうから３番目との話を聞き、調べてみ

ると私は４番目に出世していました。ここまで２８年

かかりました。 

昨年の年頭所感では、英会話とゴルフの上達を

宣言しましたが、テキスト ＣＤ 練習器具を購入し

ただけで終わりました。意欲はあれども根気なしで

した。大いに反省しています。もったいないので今

年もこの２つにリベンジ 再挑戦します。来年を楽し

みにして下ださい？ 

また来年度は２度目の幹事の年でもあり志波会

長と共に楽しい例会 知識の身に付く例会にしてい

きたいと考えています。今年も来年度もよろしくお願

いします。 

 

年頭所感 

石渡 鋼 会員 

 

新年おめでとう御座います。年が明け改めて自

分の年を省みるとき、良くここまで来たなという思い

と、いったいこれまで何をしてきたのかという慚愧の

思いと、後残された時間は幾ばくかと、心乱れるの

であります。おかげさまでこれまで手術や大病も無

く、これたのは只々幸運というほか無い、何せ自分

の製作者の倍の歳までくることが出来たのですから。 

 が新年にあたっての豊富とか決意めいた思いは

全く浮かんでこないのであります。2 月 13 日を終え

ればこの朴念仁にも春がやってくるはず、そう思い

ながら、わが身に圧し掛かった不相応の重責に耐

えている年明けの私の姿であります。ことしもよろし

くおねがいします。 

 

年頭所感 

永島 強 会員 

新年おめでとうございます。 

昨年とあまり変わらない平穏な新年を迎えました。

元旦には恒例の 8 時より鶴峰八幡宮での元旦祭と

地区行事、2 日には菩提寺のこれも恒例年頭行事、

ようやく 3日目には家の中で孫と共に笑いの絶えな

い一日を過ごしました。 

4 日には昨年同様「都会めぐり」妻と共に・・・ 

早いものですね。朝、家を出発し高速バスで東

京駅まで 1 時間弱でした。まず上野鈴本演芸場で

一笑い後散歩し、次は浅草へ移動。お参りを済ま

せ、またまた浅草演芸場、夜の 7：30 まで頑張りまし

た。夕食を済ませ帰宅。今年は笑いで始まりました。

家族皆笑顔を絶やさない明るい一年でありますよう

願いたいものです。 

わがクラブも笑いの多い年となりますように・・・ 

私の目標達成まで会員増強にと皆様方のご協力

よろしくお願いいたします。 

 

年頭所感 

志波 克 会員 

 



改めて新年の抱負というわけではありませんが、

やってみたいことはエージシュートです。現在７７歳

で誕生日が来れば７８歳なので、両ハーフを３０台

で回れば良いわけで、宝くじで一等が当たるより確

率は大きいと思ってます。そういうわけでゴルフをす

る会員諸氏には今年も宜しくお誘い下さるようお願

い申し上げます。 
もう一つ、今年後半からの会長挨拶が一寸気懸

かりです。先日、榎本次期幹事にお願いして二人

で隔週に挨拶することに決めましたので懸念は半

減しましたが、やはり大変です。 
そこで抱負としては、楽しみにしてもらえる会長

挨拶が出来るよう努力する事としました。 
二つとも叶わぬ夢で宝くじの方が当たってしまう

かも知れませんが、その過程を楽しんでみたいと思

います。 
 

 

委員会報告 

 

年賀状のご案内 

渡辺 務 会員 

 ガラクタコンサートの際、演奏してもらった山口トム

さんから年賀状が届きましたので、回覧させていた

だきます。 

 

 

米山奨学会協力のお礼 

永島 強 会員 

 米山奨学会寄付のご協力ありがとうございました。 

 

 

第 4分区からのお願いとお知らせ 

石渡 鋼 ガバナー補佐 

１．2 月 13 日(金)のＩＭに御協力をお願いいたしま

す。 

２．昨日、ガバナーから緊急のＦＡＸが届きました。 

  第 2790 地区の会員増強の好調な様子に対し、

ＲＩ会長から祝福のメッセージがあったそうです。 

 

 

 

ニコニコ BOX 

原田 雅式 親睦委員 

小野 恒靖  明けましておめでとうございます。 

永島 強           〃 

         ＊＞1,000 円  合計 2,000 円 

 

出席報告 

                原田 雅式 出席委員 

区分 会員数 出席 欠席 MakeUp 出席率

今回 ２０ １７ ３  85% 

前回 ２０ １８ １ １ 95% 

近隣クラブ例会日(括弧書き以外 12:30) 
月

火

水

木

君津、袖ヶ浦 
富津(最終例会 18:30) 
木更津東、富津シティ 
上総、木更津 

君津 RC     ﾎﾃﾙ千成       0439-52-8511 
袖ヶ浦 RC    ﾚｽﾄﾗﾝすずとみ   0438-60-1129 
富津 RC     山の上ﾎﾃﾙ      0439-67-0388 
木更津東RC ﾎﾃﾙﾛｲﾔﾙﾋﾙｽﾞ八宝苑 0438-23-0211 
富津ｼﾃｨ RC ﾎﾃﾙ喜楽館      0439-87-4126 
上総 RC     割烹旅館山徳    0439-27-2003 
木更津 RC   東京ﾍﾞｲﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ 0438-25-8888 
 

編集後記 

 私は、2001 年度から今年度まで、2003 年度 1 年

間を除き毎年、会報委員として週報作成に携わっ

てきました。これは、少人数クラブゆえ、当然のこと

なのですが、昨年末、我がクラブ会報にとって、とて

も重大な事に気付いてしまいました。 

 それは、週報の書式を創り、さらには会報ﾎｰﾑﾍﾟ

ｰｼﾞを立ち上げ、維持管理している志波会員が、次

年度は会長なのだという事実でした。 

よもや、会長に週報をお願いする訳にもいくまい

と急遽、志波さんに会報HP の更新方法を教わり、

今月は私が担当していますが、一人では心細いの

で、次年度は、この方面に詳しい須藤さんと原田さ

んに協力をお願いいたしました。 

どうぞ、よろしくお願いいたします。 

高橋 裕之 会報委員 

 


